
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 12 AVRIL 1848.

NATURALISATION ORDINAIRE.

Rapport fait, au nom de la commission des naturalisations,
par M. DE LEHAYE.

Demande du sieur Charles-Eugène **ESBACQUE.**

MESSIEURS,

Le sieur Esbacque est né à Wattrelos (France), le 10 avril 1825. Après la mort de son père, en 1831, il est venu en Belgique avec sa mère, qui est belge d'origine et dont les principales propriétés sont situées dans la province d'Anvers. Depuis cette époque, il a successivement résidé à Moll et à Bruxelles; il demeure actuellement à St-Josse-ten-Noode; il est employé au bureau du receveur des contributions directes de la 3^e section de la ville de Bruxelles.

Tous les renseignements lui sont favorables.

Le Rapporteur,

J.-J. DE LEHAYE.

Le Président,

J. MAERTENS.
